

Traditionelles Hockeyturnier



Wie jedes Jahr fand in der ersten Adventswoche das traditionelle Hockeyturnier der 3. und 4. Primarklassen statt. Ohne Zwischenfälle und mit vielen motivierten Spielerinnen und Spielern wurde das Turnier ausgetragen. Die Vorrunden fanden in drei Hallen des Sportzentrums statt. Die drei Siegerteams der Vorrunde spielten dann die Finals. Dieses Jahr wurde es ein Kopf an Kopf Rennen, so dass zur Auswertung die Torverhältnisse der Vorrunde beigezogen werden mussten. Die Sieger erhielten einen grossen Gritibänz. Aber auch alle anderen Teilnehmende wurden mit einem etwas kleineren Gritibänz belohnt!

Bilder des Turniers

Dino- Fest der Klassen 4a und 4c



Am Donnerstagabend, 3. Dezember war es ab 19.00 Uhr im Schulhaus Schloss 2 nicht dunkel wie üblich. Die Kinder der Klassen 4a und 4c begrüßten ihre Eltern zum grossen Dino-Fest. Zum Abschluss des Themas Saurier präsentierten die Kinder das Gelernte und die selbstgebastelten Saurier. Auch für musikalische Einlagen war gesorgt: die Kinder sangen ihr Dinolied und spielten Mundharmonika. Bei der Saurierausstellung gab es im zweiten Teil einen Apéro mit Punsch und selbstgebackenen Dinoguetzli.

Unsere Dino-Bilder